

# BIG ISSUE

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kotak Suara Pemilu 2024 di Gudang Logistik Kecamatan Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 19, 2024 - 16:20



### LAPORAN KEGIATAN

## PENJAGAAN GUDANG PPK POLSEK PALABUHANRATU



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kotak Suara Pemilu 2024 di Gudang Logistik Kecamatan Palabuhanratu*

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, memimpin langsung giat pengamanan kotak suara Pemilu 2024 yang digelar pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024. Kegiatan yang dimulai sejak pukul 08.00 WIB itu berlangsung selama 24 jam penuh di Gudang Logistik PPK Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam upaya menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi, unsur pengamanan yang terlibat tak main-main. Anggota Polsek Palabuhanratu, Koramil Palabuhanratu, PPK Kecamatan Palabuhanratu, serta Panwascam Kecamatan Palabuhanratu turut serta dalam pengamanan tersebut.

Hingga berita ini diturunkan, situasi di sekitar gudang logistik masih terjaga dengan baik, tanpa adanya gangguan yang berarti. Langkah-langkah pengamanan yang dilakukan tampaknya memberikan kepercayaan dan ketenangan bagi seluruh pihak terkait.

Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan bahwa upaya ini merupakan bagian dari komitmen pihak kepolisian dan instansi terkait dalam memastikan jalannya proses demokrasi yang aman, transparan, dan dapat dipercaya. Diharapkan, dengan kerjasama yang baik antara berbagai pihak, Pemilu 2024 di wilayah ini dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan keputusan yang sesuai dengan kehendak rakyat.

Selanjutnya, proses pengamanan akan terus dipantau dengan ketat demi menjaga keamanan dan integritas dari seluruh proses Pemilu 2024. Semoga, kehadiran aparat dan kerjasama dari semua pihak dapat memberikan dampak positif dalam memastikan suksesnya Pemilu ini.

Tetaplah terhubung dengan kami untuk mendapatkan informasi terkini mengenai proses Pemilu 2024 di wilayah ini.